

XXXIV.

Ein schreckliches Opfer.

Schwer zu unterscheiden

Noch schwerer zu ergründen sind die Menschen.

Schiller.

Es nahete die Mitternachtsstunde, als Frau Blondell beim matten Scheine eines färglichen Dellämpchens noch immer emsig nähte. Aus Mangel an einem anständigen Anzuge hatte sie sich schon einige Wochen nicht mehr auf die Gasse gewagt, aber im Laufe dieser Zurückgezogenheit ein Mänchen geschmiedet, dessen glückliche Ausführung sie den Gewinn einer artigen Summe, und dadurch wieder gehörige Kleidung und gute Lebensmittel für längere Zeit erwarten ließ.

Seit drei Tagen hatte sie weder ihren liederlichen Eheherrn, noch den eben so liederlichen Enkel gesehen, kaum genug trockenes Brod gehabt, und